

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 0



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

LRT Gunakan Uang Elektronik

Sinergi Dua BUMD

JAKARTA - Bangun sinergi antar-BUMD, Bank DKI siap berikan layanan perbankan kepada BUMD di DKI Jakarta. Termasuk kesepakatan sinergi dan pengembangan bisnis antara Bank DKI dengan LRT Jakarta.

Hal ini sebagaimana penandatanganan kesepakatan antara kedua BUMD tersebut yang ditandatangani oleh Direktur Kredit UMK & Usaha Syariah Bank DKI Babay Parid Wazdi dengan Direktur Utama LRT Jakarta Wijanarko di Jakarta, beberapa waktu lalu.

Lebih lanjut, Direktur Kredit UMK & Usaha Syariah Bank DKI Babay Parid menyebutkan kesepakatan sinergi tersebut mencakup pemanfaatan produk dan layanan jasa perbankan seperti Cash Management System, dan penggunaan uang elektronik sebagai sistem pembayaran di LRT Jakarta.

Selain itu, kesepakatan sinergi kedua BUMD DKI Jakarta ini juga mencakup penempatan

dana, payroll karyawan serta fasilitas kredit karyawan dan korporasi. Dengan adanya kesepakatan sinergi ini, ke depannya karyawan LRT juga memiliki akses ke berbagai produk dan layanan perbankan dari Bank DKI.

Babay Parid pun berharap dengan adanya kesepakatan sinergi ini dapat meningkatkan kinerja penyaluran kredit konsumtif Bank DKI. "Kami akan terus meningkatkan penetrasi pemasaran kredit konsumtif khususnya Kredit Multi Guna kepada captive market yaitu PNS Pemprov DKI Jakarta dan karyawan BUMD. Per Desember 2019, Bank DKI telah menyalurkan Kredit Multi Guna sebesar Rp10,2 triliun.

Per Desember 2019 juga, Bank DKI sudah mengimplementasikan JakCard dan JakLingko sebagai salah satu sistem pembayaran di LRT Jakarta yang semakin mengukuhkan komitmen Bank DKI dalam mendukung sektor transportasi publik di Jakarta.

Sebagaimana diketahui, Jak-

Card dan JakLingko Bank DKI juga dapat dipergunakan di dua BUMD transportasi lainnya, yaitu Transjakarta dan MRT Jakarta. "Kami berharap dengan terus membangun Sinergi BUMD DKI, dapat berdampak positif terhadap pengembangan bisnis dari masing-masing BUMD, termasuk Bank DKI," tutur Babay Parid.

Ia pun menyebutkan bahwa Bank DKI akan terus meningkatkan sinergi BUMD. Bentuk sinergi yang telah dibangun Bank DKI dengan BUMD DKI Jakarta adalah penempatan dana di Bank DKI, penyaluran kredit kepada BUMD termasuk pemberian kepada UMKM binaan BUMD DKI Jakarta, pemberian Kredit Multiguna dan KPR Griya Monas kepada karyawan BUMD.

Manajemen LRT Jakarta optimis kesepakatan sinergi dengan Bank DKI akan saling menguntungkan dengan memanfaatkan layanan perbankan yang meningkatkan kinerja dan layanan jasa transportasi publik bagi masyarakat. (ibl)